
L’Aquila, 25 luglio 2018 

 

Comunicato stampa 

 

Intendo ringraziare pubblicamente il manager dell’ASL, Rinaldo Tordera, il sindaco Pierluigi Biondi 

e il vice sindaco Guido Liris per aver dato seguito alla denuncia fatta dal sottoscritto, con un articolo 

dello scorso 28 aprile riguardante il centro vaccinazioni dell’ospedale dell’Aquila. In quell’articolo 

facevo presente che nella struttura venivano disattese le più elementari norme in materia di sicurezza, 

e la stessa appariva completamente fuori norma e inadeguata ad ospitare un servizio così delicato. 

Con vero piacere apprendo che si provvederà a raddoppiare i locali del medesimo centro vaccinazioni 

con aree più confortevoli e a questo punto credo, e sono convinto, che si vorrà dare priorità al 

benessere e al confort soprattutto dei più piccoli e delle madri, che spesso e volentieri devono allattare 

i loro bambini mentre attendono il proprio turno. 

Questo è sicuramente un segnale forte che denota il lavoro che l’amministrazione di questa città 

svolge tutti i giorni, per far sì che si possa vivere in una città migliore e più accogliente, a 

dimostrazione che se ci sono le persone giuste nel posto giusto le cose possono cambiare. 

Ovviamente seguirò l’iter dei lavori, che mi auguro potranno essere terminati - come promesso - in 

concomitanza dell’apertura delle scuole. 

 

Marcello Dundee 

Consigliere comunale dell’Aquila 

                 (Gruppo di Fratelli d’Italia) 

             


